



# たんぽぽぐみだより

今年の夏は、35度を超える日が続き、年間最多の猛暑日を記録しましたね。暑い中でも、たんぽぽ組の子どもたちは元気に水遊びを楽しんでいました。保育園内でも感染症が増えてきたので、引き続き感染症拡大防止のための消毒をしていきたいと思ひます。発熱・咳など体調が優れない場合、登園を控えていただきますようご協力よろしくお願ひいたします。

9月の上旬頃までは温水遊びを行う予定です。気温やお子さまの体調をみながら行っていきたくと思ひます。引き続きノートに朝の検温と〇△を書いていただきますようお願ひいたします。



## ★今月のねらい★

- ・ 戸外遊びを通して、季節ならではの自然に触れる。
- ・ 遊びを通して、保育者や友だちとの関わりを楽しむ。

## ～人気な絵本特集～

- ・ かもさんおやこのおさんぽ
- ・ さんかくならんで
- ・ だるまさんが
- ・ くだものどうぞ

## ♪子どもたちのようす♪

入園して半年になる9月。最初は初めてのことばかりで涙をみせていた子どもたちですが、保育者に対し少しずつ「自分」を理解してくれる人と認識し、「自分」をありのままに表現してくれます。また、4月に比べ、寝返りできなかった子がずりばいをするようになり、はいはいだった子が自分で歩けるようになったりと行動範囲が広がり、興味のあるものに触れ、確かめる姿が見られます。0歳児のこの時期は、五感のほかに皮膚感覚、平衡感覚などが育ち、さまざまな刺激を受けて脳や神経の成長が著しく成長します。今後も「見て」「触れて」「確かめて」「試して」みたくなるような環境を作り上げていきます。



## ★水遊び、楽しかったね★

暑い夏の間、水遊びや沐浴をたっぷり楽しむことができました。水遊びが大好きなたんぽぽ組は、手にした玩具で水面を叩いて水飛沫をあげたり、バケツやボトルに水をためて体にかけて気持ちよさそうにしていたり、時間が経つとみんな全身びしょりで、ダイナミックに遊んでいました！  
沢山遊んでたっぷり眠れたので、厳しい夏も元気に乗り越えられることができました！

毎日のお支度や検温等のご協力、お子さまの体調管理をありがとうございました。



## \*お願ひ\*

- ・ 半袖はなるべく袖のあるものをご用意いただきますようお願ひいたします。冷房や日差しが直接当たったり、ケガの防止にもなります。また保育園で着用する衣服は汚れてもよいものをご用意ください。
- ・ 季節の変わり目になりますので、長袖・半袖のご準備をお願ひします。